



Crime à caractère religieux : des images d'un suspect dévoilées

(Mont-Tremblant, le 4 avril 2019) – Le Service de police de la Ville de Mont-Tremblant rend publiques des images de caméra de surveillance d'un suspect ayant commis des méfaits dans des endroits de culte religieux à Mont-Tremblant et à Sainte-Agathe-des-Monts.



Le suspect a commis des méfaits à deux reprises sur l'édifice de l'Assemblée chrétienne de Mont-Tremblant situé au 1224, rue Labelle. Un premier dossier a été ouvert alors qu'une responsable de l'immeuble a aperçu cinq fenêtres fracassées le matin du 23 février dernier. Des roches avaient été retrouvées à l'intérieur de l'établissement.

Puis, une passante a avisé les policiers le 22 mars dernier pour signaler que plusieurs fenêtres de l'édifice de l'Assemblée chrétienne, dont celle de la grande porte vitrée, étaient fracassées.

Les enquêteurs du Service de police de la Ville de Mont-Tremblant et ceux de la Sûreté du Québec croient qu'il pourrait s'agir du même individu qui aurait commis des méfaits également à l'édifice de l'Alliance chrétienne et missionnaire situé au 21, rue Saint-Henri à Sainte-Agathe-des-Monts.

Si vous avez des informations à transmettre sur ce crime, communiquez avec le capitaine Pierre Caron, responsable des enquêtes criminelles au Service de police de Mont-Tremblant, au 819-425-2723. Vous pouvez également signaler toute information pertinente de façon totalement anonyme via la ligne *Échec au crime* en composant le 1 800 711-1800.